

Mühlheimer Nachrichten, Sonntag, 26. September 2010

Übergabe eines Defibrillators für die Sporthalle Dietesheim

Vor wenigen Tagen übergaben Vertreter der Rehabilitations- und Koronarsportgruppe (RECO) einen Defibrillators für die Sporthalle Dietesheim. Ganz herzlich bedankten sich Bürgermeister Bernd Müller und der Leiter des Fachbereiches IV Sport und Kultur, Klaus Schäfer bei Michael Jäger, Ute Stöckeler und Dr. med. Siegmund Drexler für die großzügige Spende.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de